
- 1 -

平 成 ２６ 年 １２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月８日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 行政サービス向上に向けた市町村の体制づくりについて 知 事

行政サービス向上に向けた市町村の体制づくりを支援す

るため、県はどのようにリーダーシップを発揮していこう

と考えているのか。

（１４番）

乾 浩之 ２ 意欲ある企業・創業者への融資制度の充実について 産業・雇用振興

(自由民主党 部 長

改革) 本県経済の活性化に向けて、制度融資が幅広い業種で多

くの中小企業に利用されるよう、さらに制度の周知に努め

るとともに、運用面においても使いやすいものとしていく

必要があると考えるが、県の取組について伺いたい。

３ 空き家対策について まちづくり

推 進 局 長

大規模郊外住宅地において、住民の高齢化が進み、近い

将来大量の空き家の発生が危惧される中で、今後、県内の

空き家対策をどのように進めようとしているのか。

４ 馬見丘陵公園の魅力アップについて 知 事

（１）奈良県観光の拠点として、ミシュラン・グリーンガイド

に掲載されるようなレベルをめざし、話題性のある公園整

備を行ってはどうか。

（２）イルミネーションやイベントの開催など、冬季の利用促

進策を検討してみてはどうか。

（３）地域のボランティアの活動支援や、地域の文化財の展示

・活用等の取組を充実すべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１４番） ５ 農地の集約と活用の進め方について 農 林 部 長

乾 浩之

(自由民主党 耕作放棄地の解消が課題となる中で、綿花など新しい作

改革) 物にチャレンジする企業や担い手を支援するため、農地の

集約と活用について、どのように進めようとしているの

か。

６ 治水対策について 県 土

マネジメント

（１）内水被害の状況を改善するため、広瀬川の改修に取り組 部 長

んでいると聞くが、現在の進捗状況について伺いたい。

（２）広陵町馬見北の佐味田川の側にある調整池の、現在の維

持管理の状況について伺いたい。

（３）水防情報の発信力強化の一環として、河川監視ライブカ

メラの設置を進めていると聞くが、現在の進捗状況につい

て伺いたい。

７ 技術系職員の採用について 【要 望】

１ 陸上自衛隊駐屯地の誘致問題について 知 事

自衛隊は、国の防衛が本来任務であり、災害派遣は主た

る任務ではないことから、県にとって、陸上自衛隊駐屯地

の誘致は必要ないと考えるがどうか。

（８番）

太田 敦 ２ 広域防災拠点について 知 事

(日本共産党)

大規模な災害が発生したときに備え、県内全域をカバー

することのできる防災ヘリコプター基地を備えた広域防災

拠点（センター）を、県独自で整備することが必要だと考

えるがどうか。

３ 住宅リフォーム助成制度について 知 事

県として、地域の経済を応援し、雇用を増やすために

も、一般的なリフォームを支援する制度を実施すべきと考

えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（８番） ４ 駅の無人化問題について 知 事

太田 敦

(日本共産党) （１）近鉄の駅係員無人化計画について、県から近鉄に撤回を

求め、県内で駅を利用される人が安心して利用できるよう

にするべきと考えるがどうか。

（２）近鉄が無人化を行った場合、例えば子どもたちの通学や

まちづくりに影響を及ぼすのではないかなど、地元から出

された心配の声に、県として対応すべきであり、場合によ

っては、市町村による駅員配置に県として支援するべきだ

と考えるがどうか。

５ 国民健康保険の被保険者証等の交付について 健康福祉部長

資格証明書の交付世帯や被保険者証の留め置きによる無

保険状態の方に、医療を受ける必要性が生じた場合には、

速やかに被保険者証を発行することを市町村に徹底するべ

きだと考えるがどうか。また、資格証明書の発行をやめる

ように市町村を指導すべきと考えるがどうか。

６ 下水道行政について 県 土

マネジメント

早期に生活排水対策の推進を図るため、環境整備という 部 長

観点から、県として市町村の公共下水道に各戸がつなぐ接

続率を引き上げる対策が求められていると考えるがどう

か。

１ 今後のエネルギー政策について 知 事

（１）県が再生可能エネルギーの普及に取り組むことの意義は

何か、また、その柱となる次期エネルギービジョンの策定

のあり方や方向性について伺いたい。

（５番）

猪奥 美里 （２）県として、再生可能エネルギーを供給力とする新電力の

(民主党) 活用や、電力調達費用の削減という観点からも、積極的に

入札による電力調達を行う必要があると考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（５番） ２ 里山資本主義について 農 林 部 長

猪奥 美里

(民主党) （１）木質バイオマスにかかる現状把握と今後の利用拡大に向

けた県の考え方について伺いたい。

（２）里山や放置林を再生することや、人工林の間伐促進、加

えて地域経済の活性化にもなる木質チップや木質ペレット

等の利用を促進するために、まずは県主導で、農業用ハウ

スのペレットボイラーの導入支援や、家庭へのペレットス

トーブ等の購入に関する補助制度の創設、公共施設への導

入促進等が必要と考えるがどうか。

３ 鳥獣害対策について 農 林 部 長

里山の保全や、侵入防止対策、個体数調整等、県が取り

組んでいる鳥獣被害対策は、抜本的な解決になかなかつな

がっていないように思えるが、鳥獣被害に対する県の取組

と今後の対策について伺いたい。

４ 奈良市中心市街地の交通対策について 知 事

（１）交通渋滞緩和のため、奈良市中心市街地の移動手段につ

いて、県、市、鉄道会社、バス会社、タクシー会社、市民

を含め議論を行い、ＪＲ、近鉄、バス、マイカーだけでは

なく、タクシーや自転車をも含めた全体的な交通体系を検

討する必要があると考えるがどうか。

（２）県庁駐車場周辺の渋滞解消については、民営駐車場との

案内・誘導等の連携を行い、料金設定を含めた協力体制を

構築すべきと考えるがどうか。

５ 交通規制について 警察本部長

市道登美ヶ丘・中町線の交通規制が、公共交通の定時制

確保やマイカー流入の抑制等につながっていることは認識

しているが、生活道路への通過交通もある現状を踏まえ

て、規制のあり方は常に検討がされるべきと考えるがどう

か。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 若者の雇用対策について 知 事

若者が奈良で安定した仕事に就き、安心して働くことが

できるよう、若者の離職防止や、離職後の早期再就職への

支援を今後どのように展開されるのか、知事の所見を伺い

（３１番） たい。

山本 進章

(なら元気ク ２ 障害のある人の意思疎通の支援について 健康福祉部長

ラブ)

障害のある人の意思疎通の支援について、今後どのよう

に取り組もうとしているのか伺いたい。

３ 国道１６９号高取バイパスについて 県 土

マネジメント

国道１６９号高取バイパスの現在の進捗状況及び今後の 部 長

整備の見通しについて伺いたい。

４ 県営住宅における今後の取組について まちづくり

推 進 局 長

県営住宅の供給やできる限り県営住宅を長く使い続けら

れるようにするための取組について、現在どのような課題

があり、今後どのように取り組もうとしているのか伺いた

い。

５ 平成２７年度全国高校総体の開催について 教 育 長

来年度のインターハイ開催に向けた現在の取組状況につ

いて伺いたい。また、インターハイ開催が本県の高校生に

とってどのような意義があると考えているのか、併せて伺

いたい。


